

Absender:
interfraktionell

18-07192
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Veränderung Ortsschild Lindenberg/Rautheim

Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
07.02.2018

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 213 Südstadt-Rautheim-Mascherode 20.02.2018
(zur Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Die Verwaltung wird gebeten zu erläutern, warum in Höhe des kommenden Kreisels „Ausgang Neubaugebiet HdL“ jetzt ein Straßenschild dort das Ende der Ortschaft Rautheim und den Beginn der Ortschaft Lindenberg anzeigt.

Begründung:

Durch die neue Platzierung wird der Eindruck erweckt, dass das Baugebiet HdL bereits der Ortschaft Lindenberg zugeordnet sei. Zum eine ist dazu im Stadtbezirksrat aber kein Beschluss gefasst worden. Zum anderen sollte das Baugebiet HdL aus historischen Gründen eher dem Ortsteil Rautheim zugeordnet werden.

Gez.

Ilona Kaula Frank Täubert Rolf Höltig Jürgen Reuter
Fraktionsvorsitzende

Anlage/n:

Keine